あめ かぜ どろ あそ 雨や風、泥で遊ぼう!

雨がやみ、少し強めの風が吹いた日の事。

えんてい ぶぶん お ぶくろ はんしとう **園庭のテラス部分に置いてあるビニール袋やスポイト、トレイ、半紙等に** きょうみしんしん ようす て と おも おも つか はじ こ たち 興味津々の様子で手に取り、思い思いに使い始めた子ども達。

みずたまりを みつけた



「雨を集めよう」と水たまりにスポ すって イトを近づけてしずくを吸い込むと あめ はい うれ 「あっ! 雨が入った」と嬉しそうな こ子ども達。

どうしたらかぜをつかまえられる?



園庭では、ビニール袋を手に取ると、「風を捕まえる」と思いっきり たい。 たい。 たい。 を対したり、袋の口を開けたり して試行錯誤していました。

どろ、きもちいいよ

水たまりに触れる中で泥んこ遊びも始まりました。裸足なって泥を踏みしめるとともだちどうして「グニュグニュするね」「気持ちいいよ」と触れて感じた事を伝え合っていました。

また、泥に水を足して、泥んこの柔らか さを比べる姿もありました。



どろどろに なった

みずをいれたら どうなるのかな?

自然事象に興味関心を持ち、わくわくして遊ぶ様子の子ども達でした。 これからも雨や風、泥に触れて友達と考えたり、試したりして遊んでいきたいと